

Publié le 12 mars 2021

Brest'Aim se prépare à la réouverture des équipements

Dans le Télégramme de Brest du 9 mars 2021, la Sem Brest'Aim qui gère notamment Le Quartz, Océanopolis ou l'Arena, assure se préparer aux retrouvailles avec le public.



Habituellement, **Brest'Aim** (250 salariés, 35 millions d'euros de chiffre d'affaires) organise annuellement près de **800 événements, accueillant 1,8 million de spectateurs...** « En 2020, nous avons perdu 35 % de notre chiffre d'affaire », confie au journal local **Stéphane Maby, son directeur général**. Concernant Océanopolis et le petit dernier, le 70.8 aux Capucins, qui n'a toujours pas ouvert ses portes, **l'objectif d'une réouverture au 3 avril prochain a été fixé.** « Parce qu'il faut un cap pour les équipes, et une quinzaine de jours pour se mettre en ordre de marche pour ouvrir. Mais ça dépendra bien sûr des annonces gouvernementales », confirme dans Le Télégramme Nathalie Peron-Lecorps, directrice Mer pour Brest'Aim.

Par Stéphane MENU